

Destacan en Bolivia impacto de asalto a Cuartel Moncada en Cuba



Foto: NODAL

Sucre, 25 jul (RHC) El asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes tuvo como consecuencia histórica el triunfo, seis años después, de la Revolución cubana, afirmó este lunes el exministro boliviano del Interior Hugo Moldiz.

El también periodista y escritor apuntó que, si bien esa operación fracasó militarmente, sus efectos políticos fueron trascendentes, en primer lugar la victoria de la primera revolución socialista en el área geopolítica de influencia de Estados Unidos, convertido ya en imperialismo tras la Segunda Guerra Mundial.

“Por eso Cuba tiene un valor político e histórico para el desarrollo de las luchas populares en América Latina y el Caribe”, agregó el intelectual.

Moldiz dijo también que, “a diferencia de otras revoluciones que la precedieron en la región, como la de 1952 en Bolivia, la revolución cubana dio inicio a la tercera ola emancipadora en la región”.

Apuntó que que, si bien las revoluciones no se exportan e importan como bien sentenciara Fidel Castro, la irrupción de gobiernos de izquierda y progresistas en la América Latina del siglo XXI no sería posible sin el papel moral y político del Moncada y de la Revolución cubana.

Añadió que, a pesar de seis décadas de criminal bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, agravado por las 243 medidas adoptadas durante la administración Trump, pero a pesar de esa dura realidad, condenada por la comunidad internacional, Cuba se mantiene firme.

“El pueblo y gobierno cubanos continúan representando un ejemplo de resistencia y de lucha para los pueblos, cuya emancipación plena solo será conquistada con lucha, conciencia política y organización”, aseveró el intelectual boliviano. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/294584-destacan-en-bolivia-impacto-de-asalto-a-cuartel-moncada-en-cuba>



Radio Habana Cuba